



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

ALCALDÍA  
**coyoacán**  
ESTÁ CONTIGO!



Coyoacán, a 13 de enero de 2024  
Boletín: COY/DCS/239

## INICIA COYOACÁN 2024 CON ENTREGA DE OBRAS

- *Este año redoblabremos los esfuerzos para entregar obras y servicios urbanos, anuncia Giovani Gutiérrez Aguilar, Alcalde de Coyoacán.*
- *También escucha a vecinos y se ratifica la reunión entre Alcaldía y habitantes que han solicitado información sobre obras particulares en la zona de la colonia El Reloj.*
- *Inaugura obras de rehabilitación en el mercado El Reloj y de reencarpetamiento en Héroes del 47, que une Tlalpan y División del Norte.*

La alcaldía Coyoacán continúa con la entrega de obras al inicio de este 2024 entre las que destacan la rehabilitación del mercado El Reloj, así como el reencarpetado de la calle Héroes del 47, vital para la vialidad de la zona sur porque une las avenidas Tlalpan y División del Norte.

Este fin de semana el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar encabezó la entrega de ambos trabajos y se reunió con locatarios y vecinos de San Diego Churubusco y la colonia El Reloj quienes, además de reconocer los trabajos, plantearon nuevas necesidades.

Acompañado por la directora general de Obras y Servicios Urbanos, Martha Elguea, informó que se intervinieron 8 mil 121 m<sup>2</sup> de carpeta asfáltica de 5 cm de espesor y se rehabilitaron 2 mil 225 m<sup>2</sup> de banqueta en la misma calle, a la altura de San Diego Churubusco

“No se le había metido mano a esta calle en muchos años, estaba en el abandono. Nosotros estamos trabajando para rescatar las vialidades de Coyoacán y ofrecer calles iluminadas, seguras y sin baches. Esta administración continúa cambiando el rostro de la alcaldía”, aseveró el Alcalde.

“Este gobierno tiene la visión de rescatar todos los mercados de Coyoacán así los locatarios dan trabajo a otros coyoacanenses y atienden a clientes en locales con instalaciones en buenas condiciones, con pisos y baños limpios, con instalaciones eléctricas excelentes que representan seguridad para clientes y comerciantes”, dijo Giovani Gutiérrez sobre los trabajos en el mercado de El Reloj.

Lo anterior corresponde a acciones de mantenimiento y mejoras en los 22 centros de abasto que se ubican en la demarcación, que se han llevado a cabo a lo largo



de poco más de dos años para rescatar y remodelar los mercados públicos, así como brindar seguridad a comerciantes, clientes y visitantes.

Durante estos recorridos el director general de Gobierno y Asuntos Jurídicos, Roberto Sánchez Lazo, conversó con vecinos que han planteado sus inquietudes sobre proyectos de nuevas edificaciones en la zona y les ratificó el acuerdo para sostener una reunión esta semana donde se atiendan sus esta semana, tal como se acordó este jueves pasado.

"Es necesario precisar que el canal de comunicación con las y los vecinos está abierto y es permanente. Pueden tener la certeza que cualquier procedimiento que se lleve a cabo, tendrá que estar apegado a la normatividad. Aquí no hay lugar para irregularidades. No las vamos a permitir porque el ámbito de acción de la alcaldía es muy claro" dijo Sánchez Lazo.

Reiteró que una edificación pasa por diferentes etapas y procedimientos y en ello las y los vecinos serán escuchados y sus demandas atendidas, precisó, por lo que, concluyó, aquí no se permitirá ninguna ilegalidad.

oooOOOooo